

Armenia | 📅 04 enero de 2018 | ⌚ 01:17 AM | Escrito por: Robinson Castañeda

Armenia sigue afrontando la temporada de lluvias

🗨️ 0 Comentarios

Compartir: [f](#) [t](#) [in](#) [G](#) [✉](#)



El peor vendaval en la historia de Armenia se dio el pasado 8 de diciembre. En él se vieron afectadas 408 viviendas ubicadas en el suroccidente.

Cerca de 140 millones de pesos fueron invertidos por la Alcaldía de Armenia en el 2017, con relación a insumos para la ayuda humanitaria a quienes fueron damnificados por los vendavales y otro tipo de emergencias.

Esta inversión se hizo en la compra de tejas, frazadas, colchonetas entre otros elementos prioritarios al momento de atender a la comunidad afectada.

Cabe destacar que en la actual temporada de lluvias, producto del fenómeno de la niña, el cual se inició a finales de año anterior y que continúa en lo que va del 2018, el peor vendaval en la historia de Armenia se dio el pasado 8 de diciembre. En él se vieron afectadas 408 viviendas ubicadas en el suroccidente de la ciudad.

Este dato fue suministrado por la Oficina Municipal Para la Gestión del Riesgo de Desastres, Omgerd, en cabeza de su director Javier Vélez, quien además agregó que las lluvias, según los pronósticos del Ideam, van a continuar por unos día más.

De igual forma el funcionario se pronunció respecto al próximo puente festivo 8 de enero, el cual tiene la tradición de los paseos de olla para muchos ciudadanos, haciendo la siguiente recomendación.

“Debido a la alta presencia de lluvias es necesario que las personas conserven las medidas de seguridad en este tipo de actividades, entre ellas evitar usar los islotes que hay en algunos ríos y mantenerse a una distancia prudente de las orillas. Esto con el objetivo de no quedar atrapados en caso de una creciente repentina del caudal”.

De otra parte el funcionario pide a las familias que se han visto afectadas por los vendavales donde sus viviendas presentan alto riesgo, existiendo orden de evacuación, a que se acerquen a reclamar el auxilio de arrendamiento que da la administración municipal. Por lo cual puntualizó.

“Muchos de los damnificados no reclaman esta ayuda argumentando que si dejan su vivienda sola, la cual representa un riesgo, se la ocupa otra familia, se las quitan o les roban algunos enceres. Es necesario que hagan uso de este auxilio que les brinda la alcaldía y no seguir poniendo en riesgo sus vidas”.